
Art. 9302 

LED-Teleskop-Inspektionsspiegel 

TECHNISCHE DATEN 
Länge: 285 - 870 mm 
Gesamtlänge: 285 - 870 mm 
Spiegel: 63 x 41 mm 
Leuchtmittel: LED (2 Stück) 
Batterien: CR2032 (2 Stück) 

 
 
SICHERHEITSHINWEISE 
Blicken Sie niemals direkt in den LED-Strahl. 
Richten Sie den Lichtstrahl nicht auf Personen oder Tiere. 
Bewahren Sie die Leuchte an einem für Kinder nicht erreichbaren Ort auf. 
 
BATTERIEWECHSEL 
Kreuzschlitzschraube entfernen und den 
Deckel abnehmen 

Leere Batterien entnehmen und die neuen 
Batterien einsetzen; Polarität beachten 

  

 
Umweltschutz 
Entsorgen Sie nicht mehr verwendeten Materialien dieses Gerätes, wie Verpackung, 
Zubehör, etc. nicht im normalen Hausmüll, sondern geben Sie diese bei einer 
entsprechenden Stelle für Recycling ab. So stellen Sie sicher, dass alle Materialen 
dem Recycling zugeführt werden. 
 

 

Entsorgung 
Entsorgen Sie dieses Gerät und die darin enthaltenen Batterien, am Ende ihrer 
Lebensdauer, in Übereinstimmung mit EU-Richtlinie und entsorgen Sie weder das 
Gerät noch den Akku mit dem normalen Hausmüll. Wenn das Produkt nicht mehr 
erforderlich ist, muss es in einer umweltschützenden Weise entsorgt werden. 
Kontaktieren Sie für Informationen ihre örtliche Abfallbehörde für Recycling oder 
übergeben Sie das Produkt zur Entsorgung an BGS technic KG oder an den 
Händler, bei dem Sie das Produkt gekauft haben. 
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Art. 9302 

LED Telecope Inspection Mirror 

TECHNICAL DATA 
Telescopic length: 200 - 785 mm 
Over all length: 285 – 870 mm 
Mirror size: 63 x 41 mm 
Illuminant: LED (2 pcs.) 
Batteries: CR2032 (2 pcs.) 

 
 
SAFETY INSTRUCTIONS 
Never look into the LED beam directly. 
Never align the LED beam at persons or animals. 
Keep this light out of the reach of children. 
 
BATTERY REPLACEMENT 

Remove the Phillips screw and the cover. 
Remove the empty batteries and insert the new 
one; note polarity 

  

 
Environmental Protection 
Recycle unwanted materials instead of disposing of them as waste. All tools, 
accessories and packaging should be sorted, taken to a recycling centre and 
disposed of in a manner which is compatible with the environment. 
  

Disposal 
Dispose of this product and the batteries at the end of its working life in compliance 
with the EU Directive on Waste Electrical and Electronic Equipment. When the 
product is no longer required, it must be disposed of in an environmentally protective 
way. Contact your local solid waste authority for recycling information or give the 
product for disposal to BGS technic KG or to the dealer where you purchased the 
product.  
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